

Wolfgang Baasch:

Gewalt gegen Kinder ächten!

Zur heutigen Veranstaltung der Kinderschutz-Zentren „Familie im Wandel – Kinderschutz heute“ sagte der jugendpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch:

„Die Familienformen haben sich in den vergangenen Jahren stark gewandelt, und mit ihnen die Anforderungen an aktive Sozialpolitik und Sozialarbeit mit Kindern und für Kinder. Diese Entwicklung haben auch unsere Veranstaltungen zum Thema und der Familienbericht der Landesregierung nochmals belegt. Für uns ist es jetzt wichtig, in Sachen Kinderschutz in der Offensive zu bleiben: Mit der Partizipation von Kindern in der Kommune ebenso wie bei der Unterstützung von Familien, finanziell wie sozialpolitisch. Kinder sollen auch weiterhin in ihrem Selbstbewusstsein gefördert und gestärkt werden.

Wichtigstes Anliegen ist für uns, Gewalt gegen Kinder, gleich welcher Art, endlich gesellschaftlich zu ächten. Das erfordert vor allem Überzeugungsarbeit: die gesetzlichen Rahmendaten gibt es schon.

Die drei Kinderschutzzentren im Lande leisten hier eine vorbildliche Arbeit, die auch von uns weiterhin unterstützt werden wird. Gewaltpräventive Projekte gehören dabei zu den wichtigsten Aufgaben.“ (SIB)